

Antrag auf Ausrichtung eines „Integrationsturnieres“ durch den Beirat für Migration und Integration

Sehr geehrte Mitglieder des Gremiums,

im Folgenden möchte ich einen Antrag zur Ausrichtung eines „Integrationsturnieres“ stellen. Bereits in vergangenen Legislaturperioden des Beirates für Migration und Integration der Stadt Landau (kurz: BMI) wurden solche Turniere organisiert. Der BMI war stets Mitorganisator bei diesen kunterbunten Turnieren, die als Begegnungspunkte von Menschen verschiedenster Nationen dienten. Diese Form der Begegnungsstätte wieder zu schaffen, sehe ich als eine Hauptaufgabe des BMI. Mit diesem Antrag möchte ich, mit Federführung des BMI, dieses Turnier erneut ins Leben rufen.

Folgende Vorüberlegungen zum Veranstaltungsablauf habe ich getroffen:

1. Es sollen weitere städtische Gremien (u.a. Jugendbeirat, Beirat für Menschen mit Behinderung oder der Beirat für ältere Menschen) miteinbezogen werden.
2. Es sollen Vereine, Organisationen, religiöse Gemeinden miteinbezogen werden.
3. Neben konkreten Anfragen an oben genannte Organisationen, soll es auch eine Pressemitteilung in diversen Kanälen geben, damit möglichst viele Gruppen die Möglichkeit bekommen ein Team für das Turnier anzumelden. Das Motto: Umso bunter umso besser.
4. Die Terminierung des Turniers schlage ich für den Herbst vor.
5. Als Ort für das Turnier schlage ich die Sportanlage auf dem ehemaligen Landesgartenschau Gelände vor. Hier besteht genug Platz, um auch parallel zwei Spiele laufen zu lassen.
6. Ein weiterer Vorschlag, damit auf kleineren Feldern gespielt werden kann, ist die Verkleinerung von der klassischen Teamgröße von 11 auf 6 Personen pro Team.
7. Die Verpflegung könnte gemeinsam mit allen Teilnehmenden organisiert werden. Wenn jeder etwas zu Essen als Spende mitbringen würde, könnte dies gegen eine kleine Summe verkauft werden. Den Erlös könnte man dann einer Landauer gemeinnützigen Organisation spenden. Der Verkauf könnte durch Freiwillige gewährleistet werden.

8. Die Getränke für die Spieler: innen und die Schiedsrichter: innen könnte der BMI stellen. Weitere Getränke durch die Gäste könnten im Clubhaus am Sportpark erworben werden.
9. Der BMI soll jeweils einen Pokal für Platz 1-3 anfertigen lassen. Eine weitere Idee wäre die Aushändigung einer Teilnehmerurkunde pro Team, damit keiner leer nach Hause gehen muss.

Ein Finanzierungsplan sowie die detailliertere Planung, kann nach erfolgter Zustimmung, erfolgen. Ich bitte die Mitglieder des Beirates für Migration und Integration über diesen Antrag zu beraten und abzustimmen.

Gez. Ebru Tas